

Info CDMX ordena acción tras brindar respuesta incompleta a un ciudadano

Vence plazo de iniciativas para Ley de Soterramiento

HÉCTOR CRUZ

—metropoli@eluniversal.com.mx

Debido a que las iniciativas de las diputadas del PAN y Morena, Gabriela Salido Magos y Martha Ávila Ventura, para crear la Ley de Soterramiento ya están fuera del término legal —pues fueron presentadas el 27 de noviembre y 13 de diciembre de 2021, respectivamente—, no es posible cumplir el llamado de la jefa de Gobierno, Claudia Sheimbaum Pardo, para aprobar los dictámenes.

La coordinadora de Morena comentó que en los próximos días presentará una nueva propuesta, mientras Salido Magos no tiene planes para hacerlo.

Incluso, señaló que es más probable que antes de aprobar una iniciativa sobre ese tema, el Congreso capitalino avalará el bando constitucional que preparan las nueve alcaldías de oposición, aun cuando el 24 de noviembre de 2020 la propia jefa de Gobierno presentó una iniciativa sobre el mismo tema, pero que también quedó en el archivo.

Entrevistadas por separado, coincidieron sobre la importancia de acabar “con toda esa maraña de cables que decoran gran parte de las calles y avenidas de la Ciudad de México”. ●



Es necesario acabar con la maraña de cables en calles, coincidieron diputadas.



Oposición pide a Morena fortalecer las estrategias

DIPUTADOS DEL PAN sugieren replicar el programa Blindar BJ; Luis Chávez propone facilitar las denuncias a los niños en las escuelas

• Por Frida Sánchez

elsa.sanchez@razon.com.mx

LEGISLADORES de oposición en la Ciudad de México llamaron a fortalecer las estrategias de seguridad en las alcaldías de Morena y adaptar el modelo de vigilancia que opera en la Benito Juárez, una de las alcaldías "con los mejores niveles de percepción de seguridad".

El coordinador de la bancada del PAN en el Congreso de la Ciudad de México, Christian Von Roehrich, junto con el diputado local Héctor Barrera Marmolejo, señaló que en alcaldías como Iztapalapa, Gustavo A. Madero o Xochimilco, la percepción de inseguridad de los habitantes es alta.

"De acuerdo a la Encuesta Nacional de Seguridad Pública del Inegi, levantada durante los tres primeros meses de este 2022, el 74.6 por ciento de los habitantes de Xochimilco tiene temor de salir a las calles.

Los legisladores indicaron que el programa Blindar BJ, que funciona en la demarcación encabezada por Santiago Taboada, ha funcionado por la inversión en tecnología y la apuesta por tener más elementos de proximidad, por ello, llamaron a las administraciones locales a acercarse a esta estrategia.

"Los gobiernos de Morena deben exigir o en su caso, crear sus propios modelos de seguridad pública para sus habitantes", destacó Von Roehrich.

Por su parte, el diputado Héctor Barrera advirtió que, principalmente en la alcaldía Iztapalapa, la gente se siente "insegura e intranquila"; mientras que en la alcaldía Xochimilco, destacó, ha habido un aumento en los feminicidios.

"Es común ver en Iztapalapa balaceras, ejecuciones y extorsiones a negocios, lo mismo sucede en Xochimilco con los feminicidios imparables a la vista del gobierno del alcalde Carlos Acosta, esos temas deben ser primordiales para la agenda del Gobierno".

Además, el legislador Luis Chávez García, integrante de la Comisión de Seguridad del Congreso local, propuso colocar de manera aleatoria, quioscos de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJ-CDMX) en las escuelas del nivel básico públicas y privadas de la capital, para que los menores se acerquen a hacer denuncias.

